

CRUCERO 2014

Autor Marta García Corona
jueves, 24 de abril de 2014

Los alumnos del instituto IES Coloma se fueron de crucero el pasado 31 de Marzo por motivo del viaje de fin de curso. Salieron el día 31 a las 4:45 de la mañana hacia Valencia en autobús, donde tomaban el barco. Según la opinión de los estudiantes el embarque fue un poco caótico debido a la cantidad de personas que había para montarse en el "Grand Celebration".

Su crucero consistía en siete días por el Mediterráneo, visitando ciudades como : Roma, Florencia, Córcega, Cerdeña y Palma de Mallorca.

Para todos fue una experiencia increíble que volverían a repetir sin duda, por la cantidad de personas que conocieron y las fiestas a las que iban cada noche.